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Abstract (en)
The clamp bar attachment is designed to replace one link in a traction chain at each end of the bar, and comprises an outer (32) and an inner
(30) vertical plate, joined by an inner connector (31) and able to receive chain link pivots. Each inner plate has an extension connecting it to the
clamp bar (5), made in the form of a horizontal plate (34) which can be connected to one face (41) of a bar end and fastened to a counter-place
(12) situated in a recess (40) in the bar end. The horizontal plate (34) is attached to the upper edge of the inner vertical plate, and is joined to a flat
surface on the bar end. <IMAGE>

Abstract (fr)
Un dispositif d'attache (10) d'une barre (5) de pinces à une chaîne d'entraînement comprend une première partie faisant partie intégrante de la
chaîne dont elle remplace l'un des maillons. Cette première partie est composée d'une plaque externe (32) et d'une plaque interne (30) verticales
reliées par un raccord intérieur (31) et aptes à recevoir entre elles un axe (2) amont et un axe aval de maillons de chaîne, chaque axe étant
éventuellement recouvert par un cylindre d'engrènement. Ce dispositif comprend une seconde partie prolongeant la face interne de la première
partie, et composée d'une plaque horizontale (34) prévue pour être installée sur l'une des faces (41) de l'extrémité de la barre (5), ainsi que d'une
contre-plaque (12) prévue pour être insérée dans le profilé (40) de l'extrémité de la barre puis relié à la plaque horizontale (34) par des moyens (50)
traversant cette face de la barre. <IMAGE>
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